

Missbrauch in der katholischen Kirche: Kardinal Marx fordert Diskurs über Sexualmoral

In der Aufarbeitung des Missbrauchsskandals der katholischen Kirche hat Kardinal Marx Denkanstöße für ein Umdenken gegeben. „Leidenschaft, Lust und Sex“ als Gegenseite zu „Vernunft, Liebe und Moral“ zu sehen, entspreche nicht der Wirklichkeit. Unterdessen entschuldigte sich die katholische Kirche Portugals bei den Opfern in ihrem Land, leitete jedoch keine Maßnahmen ein.

...

Lisete Fradique von der portugiesischen Abteilung der katholischen Reformbewegung „Wir sind Kirche“ (Nós somos igreja) zeigte sich „schockiert“ vom Plan der Bischöfe, beim Weltjugendtag der Katholiken Anfang August in Lissabon eine Gedenkfeier für die Opfer zu veranstalten. „Das ist ein immenser Schmerz“, sagte sie der Zeitung. Die Opfer würden alles noch einmal erleben müssen, warnte sie.

<https://www.rnd.de/panorama/katholische-kirche-kardinal-marx-fordert-diskurs-ueber-sexualmoral-HN5MFE7Z5P3JA2ZXLWUZJ37LJQ.html>

Zuletzt geändert am 08.03.2023